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Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten eine Einschätzung darüber abzugeben, ob eine vorgezogene 
Grundreinigung der bereits neu verlegten Platten in der Fußgängerzone zu einem besseren 
Erscheinungsbild des häufig verschmutzten und verfleckten Bodenbelags führen würden. 
Gleichfalls möge der Magistrat berichten, ob eine chemische Nachbehandlung / Versiegelung / 
Imprägnierung zu weniger dauerhafter Verschmutzung führen würde. Für beide Vorgehensweisen, 
die sich ja ergänzen könnten, wird auch eine Kostenschätzung erbeten.

Wiesbaden, 12.08.2008

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Christian Lahr
Planungspolitischer Sprecher Fraktionsassistent


